



# 潟小だより

上越市立大潟町小学校

E-mail ohgata-e@jorne.or.jp

令和6年8月30日

## 充実の夏休みのエピソード4！ 2学期スタート！



### 【エピソード1】

7月31日(水)。学校の来校者用のインターフォンが鳴りました。モニターをのぞくと、4人の子ども(4年生)の姿が見えます。子どもたちは、「野球をしたいので、グラウンドを貸してください。」と、爽やかに言います。

職員が、水分補給と、終了後の報告を伝えると、子どもたちはグラウンドにダッシュ。

その後、グラウンドに行くと、4人でルールを決めて、野球を楽しんでいました。終了後、報告とお礼に来ました。なんと立派な潟小っ子なのでしょう。



### 【エピソード2】

8月23日(金)、職員玄関の郵便受けに、かわいい手紙が2通入っていました。温かい思いと、

□□□□先生へ ○○より 3年生になりました、○○です。□□□□先生お元気ですか？ わたしは元気です😊 先生のこと、わすれません！ □□□□せんせい だいすき	それと伝える力が素晴らしいです。
--	------------------

### 【エピソード3】

夏休み中、大きな事故やけがの連絡はありませんでした。



### 【エピソード4】

4月に行われた、全国の6年生(中学3年生も)が行った全国学力・学習状況調査の結果が届きました。次の2つの質問への当校の**肯定的回答率は100%**でした。

- ・先生は、あなたのよいところを認めてくれていると思いますか？(はい・どちらかといえばはい) ※全国比+10.1%
- ・普段の生活の中で、幸せな気持ちになることはどれくらいありますか？(よくある・ときどきある) ※全国比+8.3%



2学期も、全職員で子どもたちのよいところを見つけ、励まし、“**幸せな学校**”を創造してまいります。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



大潟町小学校 HP

## 幸せな学校＝感謝の言葉(ありがとう)が飛び交う学校

8月26日(月)、熱中症予防のため、子どもたちはエアコンの効いた教室で、2学期始業式を行いました(zoom)。そこでの校長の話をご紹介します。

(前略 リザーブを含めた4人のパリオリンピック卓球女子団体のメンバー全員が、首からメダルをかけている写真を見せて、選手の名前を紹介。中略)

では、左から2番目の選手は誰でしょう。木原美悠(みゆう)選手です。木原選手はリザーブ(「補欠」)の選手です。

リザーブとは、選手の中の1人が試合に出られなくなった時に、代わりに出る選手です。練習の時は、3人のボールを拾ったり、練習相手になったりします。でも、もしかしたら試合に出るかもしれないので、気持ちは常に選手と同じように高めておかなければいけません。しかし、試合が始まるとベンチには入れないので、一般の人と同じ観客席・応援席から応援をします。ですから、卓球の団体では、メダルは出場した3人の選手、つまり、3つしかもらえません。

日本の女子卓球団体では、見事に銀メダルを取りましたが、どうして4人全員がメダルをかけているのでしょうか？ わかりますか？ よく見ると、早田選手のメダルの色だけ違います。早田選手のメダルは銅メダルで、残りの3人は銀メダルです。早田選手は、団体戦でとった銀メダルをリザーブの木原選手の首にかけ、自分は個人戦でとった銅メダルをかけて記念写真を撮ったのです。

実は、3年前に開催された東京オリンピックでは、早田選手はリザーブでした。早田選手は、リザーブの大変さ・辛さがわかるから、今回、リザーブとしてがんばった木原選手の首にメダルをかけてあげたいと思いました。だから、大事な腕をけがしてもがんばって試合に出続けて、見事に銀メダルと銅メダルを取ったのです。

そして、早田選手は、インスタグラムにこのように書き込みました。

**「木原美悠様 リザーブという1番難しい立場を最後まで明るく楽しそうにやりきっていて、すごいなと思いました。いつも勇気づけてくれて、自信を持たせてくれてほんとに感謝しています。」**

早田選手に感謝された木原選手は幸せだったことでしょう。そして、木原選手に感謝できる早田選手だから、きっとメダルが取れたことでしょう。早田選手も幸せだったことでしょう。「幸せ」とは、言い方を変えると、人に感謝し、感謝されることだと私は思ったのです。

2学期、この“幸せな学校”である大湊町小学校を、感謝の言葉の「ありがとう」が飛び交う・響き渡る学校にしませんか。

早寝・早起き等の学校生活への対応や、水筒の準備等、ありがとうございます。現段階でのコロナ感染はありません。感染性胃腸炎での出席停止者は1名です。久しぶりで、暑い中の登下校、そして、1週間の学校生活で子どもたちはとても疲れたことでしょう。土日は、ゆっくりとお過ごしください。残暑は来週まで続く予報です。台風が心配です。情報収集に努め、適切な行動をお願いします。2日(月)の登校で変更があれば、「保護者連絡帳」等でお知らせします。ご確認ください。

